



わたしたちにできること！

せっかく、下水道がつくられても、これを正しく大切に使わなければ、
わたしたちの生活にほんとうに役立つことにはなりません。
そのため、守らなくてはならないことがいくつかあります。



下水道が使えるようになったら、接続しよう！

現在、岡山市は下水管の整備を進めています。みなさんが住んでいるところが、「下水道が使える区域」になったら、できるだけ早く下水管へつないで、家庭で使った水を流すようにしましょう！



台所からゴミを流さないようにしよう！

野菜くず、食べ残しやてんぷら油を流すと、下水管の中で詰まったり、固またりして、使った水の流れが悪くなってしまい、嫌なにおいの原因となります。台所で出たゴミや使ったあとの油は、決められた分別方法でリサイクルや収集に出して、絶対に下水管へ流さないように気をつけましょう！



石油や薬品を流さないようにしよう！

ガソリンや薬品を下水管へ流すと、その中で爆発する危険があります。また、水をきれいにするためにがんばっている「微生物」に悪い影響を与えます。絶対流さないように気をつけましょう！



トイレを使ったときはトイレットペーパーを流そう！

紙おむつやタオルなど、トイレットペーパー以外のものを下水管へ流すと、中で詰またり、水をきれいにするための機械を故障させる原因となります。
トイレでは、トイレットペーパー以外のものは流さないようにしましょう！



岡山市下水道河川局

編集・発行 ☎700-8554 岡山市北区大供一丁目2番3号 TEL:086-803-1000(代)
ホームページアドレス <http://www.city.okayama.jp/index.html>

おかやましの下水道 令和元年5月発行



おかげやましの下水道

